

Estimados Padres: Paz y Bien

Os saludamos con motivo de la Salida didáctica que realizarán los/as alumnos/as de 1º, 2º y 3º de Ed. Primaria, el lunes 13 de mayo, al **Palau d'Esports** de la ciutat, dentro del proyecto **“De l'escola al Palau”**.

El Club Family Cash Alzira Futbol sala ha preparado un proyecto con el que pretende acercar al alumnado de los colegios de la ciudad a este deporte y dar a conocer sus instalaciones. Serán los propios jugadores y entrenador los encargados de recibirnos y ser los anfitriones.

Durante la mañana se realizará una visita a todas las instalaciones del Palau y se realizarán actividades y partidos en el terreno de juego.

Es importante que los alumnos lleven un calzado de repuesto con las suelas bien limpias para poder pisar el parqué y que este no sufra ningún deterioro.

Los objetivos que perseguimos con la realización de esta actividad son:

- Descubrir la importancia de la vida saludable, el deporte y la empatía.
- Realizar actividades basadas en el fútbol sala.
- Conocer las instalaciones deportivas que necesita un equipo participante en la liga de 1ª división.
- Conocer la importancia y repercusión que un equipo deportivo tiene en nuestra ciudad.

Ese día quedaremos con los/as alumnos/as de la siguiente manera:

- Hora y lugar de salida: A las 9:00 horas desde el colegio.
- Hora y lugar de regreso: A las 12:30 horas al colegio.
- Los alumnos/as ese día irán con el uniforme de chándal.
- El día de la salida deben llevar la mochila con el almuerzo, botella de agua y zapatillas de repuesto (con la suela bien lavada).

Puesto que a inicio de curso se firmó la autorización para las salidas gratuitas, se considera que todo el alumnado participará, a no ser que avisen al tutor/a de la no asistencia de su hijo/a.

Reciban un cordial saludo.
DIRECCIÓN PEDAGÓGICA